

Presidenta participa en el Lanzamiento de la 17 temporada del Programa Vacaciones Tercera Edad del Sernatur

8 SEP 2017



En la iniciativa, desde 2001 hasta 2017, se han invertido 48.900 millones de pesos para financiar a 562 mil pasajeros y más de 3 millones 568 mil noches cama. Esta temporada se espera beneficiar a alrededor de 58 mil personas.

Esta mañana, la Presidenta de la República Michelle Bachelet, participó en el Lanzamiento de la 17a Temporada del Programa Vacaciones Tercera Edad de Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), programa que busca contribuir a la calidad de vida de los adultos mayores, y potenciar el quiebre de la estacionalidad turística y la puesta en valor de destinos y atractivos emergentes, a través de la entrega de un subsidio a la demanda en temporada media y baja.

En la actividad, la Mandataria destacó el programa del Sernatur porque “ha permitido, desde 2001, que más de medio millón de personas recorran nuestro país, y que puedan disfrutar de lugares preciosos que, a lo mejor, no habían tenido antes la oportunidad de conocer”.

Añadió que “en estos viajes, se hacen amistades, se refuerzan lazos sociales. Y nace más de un pololeo por ahí, porque el amor no tiene edad”.

El programa Vacaciones Tercera Edad se desarrolla desde 2001. Desde esa fecha y hasta agosto de 2017, se han invertido 48.900 millones de pesos, para financiar a 562 mil pasajeros y más de 3 millones 568 mil noches cama.

La Temporada 17 (septiembre 2017-agosto 2018) espera beneficiar aproximadamente a 58.000 adultos mayores entre el Programa Nacional e Inter/Intrarregional.

Contará con más de 50 destinos en las 15 regiones durante la ejecución de esta temporada. Para el Programa Nacional (cupos sociales y regulares), se consolidan los destinos de Arica, Iquique, San Pedro de Atacama, Caldera, La Serena, Coquimbo, Viña del Mar, Pichilemu, Colbún y Valle Las Trancas (Pinto); Quillón (nuevo destino Nacional), Pucón, Villarrica, Valdivia, Puerto Varas, Puerto Montt (nuevo destino Nacional), Ancud, Coyhaique, Punta Arenas, Puerto Natales e Isla de Pascua.

“Y lo decía hace un ratito: es verdad, éste es un programa de turismo, pero también es un programa de salud. Porque la verdad es que son fundamentales las actividades que van a desarrollar para estar sanitos”, agregó la Gobernante.

En esta línea, dijo que “el turismo tiene gran importancia porque genera mucho empleo, y además genera mucho empleo de mujeres, que son las que muchas veces están más desempleadas. Entonces, en temporada alta a veces los sitios turísticos no dan abasto para todos los turistas, pero en períodos del año falta”.

Asimismo, resaltó que “yo diría que gracias a los programas de vacaciones de Sernatur, se logra que muchos destinos de enorme valor y belleza puedan tener actividad todo el año, de manera que crezcan y prosperen para entregar además el mejor servicio a ustedes, y que se consolide esta industria del turismo que es cada vez más importante”.

Al concluir su discurso, la Jefa de Estado, valoró que “la belleza de Chile, sus paisajes, la amabilidad de su gente es importante, es valorada; y es importante que también nuestros compatriotas tengan esa oportunidad que tienen los turistas extranjeros”.

Adulto Mayor

ETIQUETAS :

#Tercera Edad-